

FECHA: 18 DE MARZO DE 2025.

BOLETÍN: 165

CUAUHTÉMOC REFUERZA ACCIONES EN TLATELOLCO CON BRIGADA DE ATENCIÓN A PERSONAS EN SITUACIÓN PRIORITARIA

- *Se recorrieron 10 puntos en las tres secciones de la unidad habitacional para identificar y brindar apoyo.*
- *Se reforzará la presencia de seguridad en las zonas detectadas como prioritarias.*

En continuidad con la estrategia de atención integral en Tlatelolco, la Alcaldía Cuauhtémoc llevó a cabo una brigada de apoyo a personas en situación prioritaria, recorriendo 10 puntos estratégicos en la unidad habitacional. Por indicaciones de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, la Dirección General de Desarrollo y Bienestar brindó asistencia social, orientación sobre albergues y opciones de reintegración socioeconómica.

Durante la jornada, en la Primera Sección se visitaron tres puntos, donde se sensibilizó a cuatro personas –tres hombres y una mujer– sobre los servicios de apoyo. En la Segunda Sección, se recorrieron cuatro puntos, identificando y brindando información a ocho personas –seis hombres y dos mujeres–. En la Tercera Sección, se atendieron tres ubicaciones adicionales, con acciones de sensibilización para cinco personas.

Paralelamente, la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Protección Civil informó que, en respuesta a las solicitudes vecinales, se reforzará la vigilancia en las tres secciones de Tlatelolco. La presencia de la Policía Auxiliar se focalizará en zonas identificadas como prioritarias, con el objetivo de fortalecer la seguridad y la tranquilidad de vecinas y vecinos.

“La seguridad y la atención a quienes más lo necesitan son prioridades en Cuauhtémoc. Estamos en territorio, con soluciones concretas, trabajando de la mano con la ciudadanía para construir entornos más seguros y dignos”, afirmó Ale Rojo de la Vega.